



Regionaljournal Steiermark



Bernhard Aichner liest aus „Totenfrau“ in der Stadtbibliothek Knittelfeld

Am Freitag, dem 19. September, Beginn 19 Uhr, ist der mehrfach ausgezeichnete Tiroler Autor Bernhard Aichner zu Gast in der Stadtbibliothek Knittelfeld. Sein Werk „Totenfrau“ wird bereits in mehrere Sprachen übersetzt und auch am englischen und amerikanischen Buchmarkt veröffentlicht. Eine Verfilmung ist in Vorbereitung.

Mit seiner minimalistischen, Telegramm-artigen Sprache gewinnt Bernhard Aichner dem Thriller-Genre neue Facetten ab, entwirft in diesem knappen Schreibstil eine Hauptfigur, der man trotz ihrer Morde Verständnis und Sympathie entgegenbringt. Der Roman spielt in Innsbruck und Umgebung, weist jedoch keine Regionalliteratur-färbung auf, sondern atmet eine kosmopolitische Allgemeingültigkeit.

Karten zu dieser Lesung sind in der Stadtbibliothek Knittelfeld und in der Buchhandlung MORAWA Judenburg zum Preis von € 8,-- erhältlich. Wir freuen uns auf Ihr Kommen!

